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Die Technik zur Haarfolikelzüchtung funktioniert bereits.

Studien sollen gesundheitliche Risiken ausschließen und die Technik soll massentauglich
gemacht werden.

Ein Investor wird gesucht.

Dazu eine Anmerkung:

Die TU ist eine öffentliche Einrichtung. Die Mitarbeiter dort werden aus öffentlichen Geldern,
also Steuern bezahlt.

Nun wird ein Investor das mit Steuergeldern entwickelte Verfahren aufkaufen und Kasse machen?
Oder gründen die Mitarbeiter der TU Berlin eine Tochterfirma, die das Produkt dann teuer
vermarktet?

Der Steuerzahler zalt also doppelt? Forschung und das Produkt?
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